



浦小だより

令和6年9月2日発行
第5号
浦安市立浦安小学校
電話 351-2362



本校PTA（子ども会）ラジオ体操

本校PTA（子ども会）主催のラジオ体操が、前半は7月22日（月）からの5日間、後半は8月19日（月）から4日間実施（雨天のため1日中止）され、たくさんの子どもたちが参加しました。

6年生を手本に、ラジオ体操第一と第二に取り組みました。毎朝、保護者の方々に多数ご参加いただくとともに、行き帰りの安全確保にもご協力いただき、改めてお礼申し上げます。

浦安小学校の応援団

子どもたちの学習や学校生活がより充実するため、PTAや学校支援コーディネーターの方がいろいろな活動の調整をしてくださっています。

本校では、元PTA役員の鎌田さん、山田さんの2名が学校支援コーディネーターとしてボランティアの調整をくださり、朝の読み聞かせや図書室の環境整備等を行っています。

夏休み期間には、ボランティアの方が校内花壇の水やりを毎日早朝からしてくださいました。暑い中、またご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。心から感謝申し上げます。

見えないところでたくさんの地域の方々がお力を貸してくださっていること、また、多くの「浦小応援団」に学校を支えていただいていることを子どもたちにも伝えていきます。

2学期も引き続き、よろしくお願いいたします。

子どもの「育ち」と「学び」をつなぐ『うらやす園小中連携の日』 そして 地域をつなぐ 『学校地域連携運営協議会』



ボランティアによる

朝の読み聞かせ（月1回）



PTAによる

学期末大掃除のお手伝い

地域の方による

地域学習（盆踊り）



8月21日は、浦安市の取組である「うらやす園小中連携の日」でした。浦安中学校区では4小中学校と6園の教職員が、学力向上や、体力向上、ICT活用など14の部会に分かれ、各学校や園での取組についての情報交換やこれからの交流計画等について話し合いました。近隣の小中学校や保育園、認定こども園、幼稚園の教職員が連携していくで、学校教育の充実を図っていきます。

また8月28日には学校地域連携運営協議会（コミュニティ・スクール）の第1回浦安中学校区合同会議を開催しました。地域で子どもたちを育てる仕組みを中学校区で整えていきたいと考えております。